

## **PRESSEMITTEILUNG**

Günzburg, 30. Mai 2023

## Sparkassen-Kunden freuen sich über den PS-Hauptgewinn von 10.000 Euro

Eine nicht alltägliche Überraschung wurde in diesen Tagen Fritz und Gabriele Merkle zuteil. Bei der Monatsauslosung Mai des "Sparkassen-PS-Sparen und Gewinnen" entfiel der Hauptgewinn mit 10.000 Euro auf ihre Losnummer.

Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Günzburg-Krumbach, Daniel Gastl, ließ es sich nicht nehmen, den glücklichen Gewinnern gemeinsam mit Kundenberaterin Maria Pirogov persönlich zu diesem freudigen Anlass zu gratulieren.

Und so funktioniert das PS-Sparen: Kauft man ein Los, werden automatisch fünf Euro vom Konto abgebucht, dabei bleiben den Sparenden vier Euro erhalten. Am Jahresende erhalten die Sparenden diesen Betrag auf ihren Konten wieder gutgeschrieben und ein Euro wandert in die Lostrommel. Die Gewinnspanne reicht von fünf Euro bis 10.000 Euro pro Los und pro Monat, pro Jahr gibt es außerdem zwei Sonderauslosungen.

Für strahlende Gesichter sorgt das "Sparkassen-PS-Sparen und Gewinnen" immer wieder bei Vereinen, sozialen und karikativen Einrichtungen auf lokaler Ebene. Denn ein Teil vom Spieleinsatz wird als sogenannter Reinertrag von der Sparkasse Günzburg-Krumbach zur Förderung gemeinnütziger Zwecke verwendet. Somit haben alle Losbesitzer nicht nur die Chance auf hohe Gewinne, sondern tun nebenbei noch etwas Gutes. Genauere Informationen gibt es unter <a href="https://www.spk-gz-kru.de">www.spk-gz-kru.de</a>. Über die Spendenplattform "WirWunder" können Vereine und Einrichtungen Projekte einreichen – unter <a href="https://www.wirwunder.de/gz-kru">www.wirwunder.de/gz-kru</a> werden zudem die bereits durch die Sparkasse geförderten Projekte veröffentlicht.





Foto: Dominik Thoma, Sparkasse

Vorstandsvorsitzender Daniel Gastl (links) und Kundenberaterin Maria Pirogov (rechts) gratulieren Gabriele und Fritz Merkle ganz herzlich.